



BPV Abogados dobla su apuesta en Madrid e incorpora a Fernando Bazán

BPV Abogados refuerza su apuesta por el talento y la excelencia con la incorporación de Fernando Bazán como socio en su oficina de Madrid, donde asumirá la responsabilidad del Departamento Laboral, al frente de un equipo de profesionales con presencia en Madrid y Barcelona formado en la actualidad por Eric Clemente, Inés Martínez, Isaac González, Antonio Morales y María Querol.

Con este movimiento, BPV Abogados da un paso decisivo en su estrategia de crecimiento y diversificación y reafirma el propósito de construir un proyecto sólido y ambicioso, orientado a aportar el valor que los clientes necesitan.

Con más de 20 años de experiencia como abogado laboralista, Fernando Bazán es un referente en el sector especializado en reestructuraciones, procedimientos de despido, negociación colectiva, resolución de conflictos legales y representación en todas las áreas de la jurisdicción social. Asimismo, cuenta con una amplia trayectoria asesorando sobre las implicaciones laborales de adquisicione

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |